

Denuncian en Argentina a exfuncionarios del gobierno de Mauricio Macri por desaparición de personas



Buenos Aires, 3 ago (RHC) El Ministerio de Seguridad de Argentina presentó una denuncia contra exfuncionarios de esa misma cartera y autoridades de la Gendarmería Nacional por irregularidades y encubrimiento en la desaparición de Santiago Maldonado, el 1 de agosto de 2017.

Maldonado, un joven de 28 años, fue hallado muerto 78 días después de un operativo represivo, durante una protesta de la comunidad mapuche Pu LofCushamen, de la provincia de Chubut, en el sur del país.

La acusación apunta contra Pablo Nocetti, el jefe de Gabinete del ministerio que por entonces encabezaba Patricia Bullrich, durante la gestión de Mauricio Macri, y a dos autoridades de Gendarmería: el exdirector Nacional Gerardo Otero y el comandante general Ernesto Oscar Robino, ambos retirados de la fuerza.

Todos ellos fueron denunciados por la comisión del delito de incumplimiento y violación de los deberes de funcionario público, debido a una serie de irregularidades y presunto encubrimiento de lo que la familia de Maldonado sigue considerando una 'desaparición forzada'.

Según la acusación, basada en un informe de 600 páginas que recibió la actual ministra de Seguridad, Sabina Fréderic, de parte de la Gendarmería, Nocetti y los efectivos a cargo del operativo represivo incumplieron una orden judicial, que hasta el momento no avalaba un despeje de la ruta nacional 40, bloqueada por los manifestantes.

Los días de búsqueda de Santiago Maldonado estuvieron signados por fuertes reclamos de los organismos de derechos humanos y protestas sociales, en medio de una tensa disputa política entre la oposición y el oficialismo, acusado de ser responsable del extravío y de una nueva 'desaparición en democracia'.

Tras varios operativos de búsqueda, el cuerpo del joven fue encontrado en un río el 17 de octubre de 2017, lo que reforzó la hipótesis del Gobierno de entonces, que deslindaba responsabilidades de sus funcionarios y señalaba que Maldonado había muerto ahogado, huyendo de la represión, porque no sabía nadar.

Este sábado, se realizó en Buenos Aires una nueva manifestación en reclamo de justicia por el tatuador y artesano, que terminó con varios detenidos y acusaciones por abuso de autoridad contra la Policía de la Ciudad, que sigue bajo gestión del macrismo.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230499-denuncian-en-argentina-a-exfuncionarios-del-gobierno-de-mauricio-macri-por-desaparicion-de-personas>



Radio Habana Cuba